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ATA DA 171ª  REUNIÃO  DO COLEGIADO DO CURSO DE ENGENHARIA 

ELÉTRICA, DO SETOR DE TECNOLOGIA, DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO 

PARANÁ, REALIZADA EM 07 DE DEZEMBRO DE 2017. 

 

Aos sete dias do mês de dezembro do ano de dois mil e dezessete, às quatorze horas, na sala 

PK01 do prédio de Engenharia Elétrica, Centro Politécnico, realizou-se a 171ª Reunião do 

Colegiado do Curso de Engenharia Elétrica, do Setor de Tecnologia, da Universidade Federal 

do Paraná, sob a Presidência do Professor e Vice-Coordenador do Curso em exercício, Carlos 

Marcelo Pedroso, e com as presenças dos Membros Conselheiros docentes: Ademar Luiz 

Pastro, André Bellin Mariano, Bernardo R. B. de Almeida Leite; Clodomiro Unshihuay Vila, 

Eduardo Gonçalves de Lima; Giselle Lopes Ferrari Ronque; João Américo Vilela Junior;  

Marlio José do Couto Bonfim; Oscar da Costa Gouveia Filho; Rogers Demonti; Tibiriçá 

Krüger Moreira; Vilson Roiz G. Rebelo da Silva; Waldomiro Soares Yuan; Eduardo Todt; 

Roberto Gregorio da Silva Jr. Justificaram a ausência os professores Wilson Arnaldo Artuzi 

Junior, Edson José Pacheco, Marcus Beims, Camilla Karla Brites Queiroz Martins de Oliveira 

e Evelio Martín García Fernández. Feita a verificação e havendo quorum, o Senhor Presidente 

cumprimentou os presentes e declarou aberta a Sessão deste Colegiado de Curso, 

apresentando-se e fazendo os seguintes: Pedidos de inclusão de pauta: processos de Avaliação 

em Estágio probatório dos Professores Cleverson Luiz da Silva Pinto e José Carlos Cunha. 

Colocado em votação, APROVADO por unanimidade. 1 – DELIBERAÇÃO: 1.1.– Ata da 

Reunião 170ª deste Colegiado de Curso, realizada em 28 de setembro de 2017. Nada havendo 

a corrigir, estando em ordem, foi submetida à votação e APROVADA por unanimidade. 2 – 

HOMOLOGAÇÃO: – AVALIAÇÕES DE ESTÁGIO PROBATÓRIO. 23075.190898/2017-

87, INTERESSADO HENRI FREDERICO EBERSPACHER. 23075.199700/2017-21, 
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INTERESSADO ANDRÉ BELLIN MARIANO; 23075.199708/2017-97, INTERESSADO 

SIBILA BATISTA DA LUZ FRANÇA; 23075.206302/2017-78, INTERESSADO 

CLEVERSON LUIZ DA SILVA PINTO; 23075.212934/2017-71, INTERESSADO JOSÉ 

CARLOS DA CUNHA. Todos os processos tiveram nota 100 atribuída. Foram colocados em 

votação em bloco e APROVADOS por unanimidade. 1.2 – DELIBERAÇÃO: MEMBROS 

DA COMISSÃO DE TRABALHOS DE CONCLUSÃO DE CURSO. O presidente informou 

que a Comissão de TCC (Trabalho de Conclusão de Curso), tem troca de membro todos os 

anos. A nova comissão será composta pelos Professores Odilon Luís Tortelli (presidente), 

Marlio José do Couto Bonfim e Sibilla Batista da Luz França. Aberto para discussão, o Profº 

Márlio questionou como se daria o revezamento, ao qual o presidente informou que o 

membro mais antigo sai, dando lugar para novo membro. O membro mais antigo da nova 

comissão torna-se então o presidente.  Colocado em votação. APROVADO por unanimidade. 

1.3 – ABERTURA DE TURMAS DE PERÍODO ESPECIAL EM 01/2018. O presidente 

exibiu dados que mostram a demanda reprimida de disciplinas do noturno. As 4 disciplinas 

com maior demanda terão turmas de férias ofertadas, mas somente se houver mais de 30 

alunos matriculados. São elas: Técnicas de Programação II, ministrada pelo Prof. Rodrigo 

Jardim Riella; Fundamentos para Análise de Circuitos, ministrada pelo Prof. Carlos Gabriel 

Bianchin; Processos estocásticos, ministrada pelo Prof. Carlos Gouvea e Eletrônica de 

Potência, ministrada pelo Prof. Bruno Ricobom. As aulas iniciarão em 22 de janeiro e terão 

provas finais em 15 de fevereiro. O critério utilizado pela matrícula será a ordem do IRA. 

Aberto para discussão, e colocado em votação. Aprovado por unanimidade. 1.4 – 

CALENDÁRIO 2018/1. Foi exposto o calendário 2018/1 e instruído para que não sejam feitas 

avaliações na semana da SEATEL, entre os dias 21 a 25 de maio. Em votação, aprovado por 

unanimidade. O Prof. Pastro pediu para que o item 1.5, objeto de possível polêmica, fosse 
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deixado para o final. 1.6 – COMISSÃO DE JUBILAMENTO. 23075.207023/2017-21 

INTERESSADO WELLINGTON LEONARDO ANITELLI CARDOZO. O presidente 

passou a palavra para o Prof. Pastro que leu o parecer da comissão, que indeferiu o 

requerimento de concessão de prazo adicional, visto que o aluno precisaria de não somente 3 

semestres adicionais como requerido, mas 5 semestres. Parecer colocado em votação, 

APROVADO por unanimidade. 1.7 – COMISSÃO DE REVALIDAÇÃO DE DIPLOMA 

23075.216452/2017 INTERESSADO ALEXIS JOSÉ ZAINE TAYAH RIBAS. A comissão 

para revalidação do diploma será composta pelos professores Edson José Pacheco, Bruno 

Pohlot Ricobom e Roman Kuiava, em razão de que não estarão em férias e o processo 

concede somente um mês de prazo para apreciação inicial. Colocado em votação a 

composição da comissão, APROVADO por unanimidade. 1.8 – ELEIÇÕES PARA 

COORDENADOR E VICE-COORDENADOR. O presidente passou a palavra para o Prof. 

Pastro que leu a Ata da eleição para coordenador e vice-coordenador, na qual a comissão 

eleitoral proclamou a chapa única Carlos Marcelo Pedroso (Coordenador) e  Bernardo Leite 

(vice Coordenador) eleita. 1.5 – CRITÉRIOS PARA MATRÍCULAS EM DISCIPLINAS NO 

CURSO NOTURNO. O presidente divulgou dados sobre os alunos do curso noturno e 

explanou sobre a proposta dos procedimentos a serem adotados para a matrícula dos alunos, 

como a utilização da Resolução 37/97 CEPE ART. 43, mas levando em consideração somente 

os períodos ofertados, pares ou ímpares. Aberto para discussão, após colocado em votação. 

APROVADO por unanimidade. ASSUNTOS GERAIS: 1 - O Prof. Márlio questionou como 

ficará o NDE, visto que o presidente do Núcleo foi eleito coordenado do curso. O presidente 

afirmou que irão avaliar, uma vez que ainda faltam alguns assuntos que o NDE precisa 

apreciar. Vencida a pauta, não havendo outros assuntos, o Senhor Presidente do Colegiado do 

Curso Professor Carlos Marcelo Pedroso deu por encerrada a Reunião, pelo que eu, Deise 
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Ramos da Silva, Secretária da Coordenação, lavrei a presente Ata, a qual subscrevo, será 

levada à apreciação na próxima Reunião deste Colegiado.  

Curitiba, 07 de Dezembro de 2017. 

 

 

 Secretária                                         Presidente 


